

Pénétrer l'avenir est ce dont je me pique
Tu peux en croire enfin mon esprit prophétique,
Nos noms seront connus un jour en Canada
Et chantés de Longueuil jusqu'à Grand Maska.
* * * * *

Quesnel pouvait bien avoir raison, mais nous serions fort surpris, connaissant le caractère de notre maître d'école, si Labadie fut flatté de cette épître.

Quoi qu'il en soit, notre poète-instituteur continua à cultiver les muses tout en faisant la classe. S'il a acquis une certaine notoriété, c'est à son enseignement qu'il la doit bien plus qu'à ses vers, lesquels, malgré la prophétie de Quesnel, n'ont pas beaucoup de chance d'être lus, "et chantés de Longueuil jusqu'au Grand Maska," ni ailleurs.

Mai 1913.